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Abstract (en)
The element has an upper side including a planar tread (1) connected with an integrated support part that downwardly projects from a lower side of
the tread. The support part has a lower front side that lies against a substrate. The element does not lie against the substrate in an area between
adjacent front surfaces. Two support parts (2.1, 2.2) are provided such that lower front surfaces of the support parts (2.1, 2.2) lie at different heights.
Difference of level between the lower front surfaces is in the range of 1 to 5 millimeters.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein flächiges Element, welches gemeinsam mit damit koppelbaren, gleichen oder gleichartigen Elementen zur Bildung eines
Bodenrostes aus Kunststoff dient. Es weist an seiner Oberseite eine im wesentlichen ebene Trittfläche (1) auf. Von der Unterseite der Trittfläche
weg ragen einstückig damit verbundene Stützteile (2.1,2.2) nach unten und kommen mit ihrer unteren Stirnseite am Untergrund zum Anliegen. Das
Element weist zumindest zwei verschiedene Arten von Stützteilen (2.1,2.2) auf, welche sich dadurch unterscheiden, dass deren untere Stirnflächen
in unterschiedlichen Höhen liegen. Dadurch wird erreicht, dass Bereiche der Trittfläche beim Betreten elastisch durchgebogen werden, womit der
Trittkomfort verbessert wird.
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